

Arte. 'La canción de Ewan'



'La canción de Ewan', de Peña-Toro. L. O.

La Fundación Botí adquiere una obra de Joaquín Peña-Toro

► La prestigiosa VI Bienal Rafael Botí de Córdoba ha elegido ya a las obras ganadoras del año 2008, entre las que figura 'La canción de Ewan', del granadino Joaquín Peña-Toro.

Peña-Toro ha sido uno de los diez autores elegidos por dicha fundación de la Diputación de Córdoba. El jurado decidió el resultado a finales de diciembre y ha estado integrado por Rafael Botí, la galerista Elvira González, el director de la Casa Encendida de Madrid, José Guirao; el galerista sevillano Rafael Ortiz, el premio nacional de Foto-

grafía Carlos Pérez Siquier y la galerista Teresa Sánchez Alberti.

Este jurado seleccionó cuarenta y una obras que formarán parte de la exposición que se celebrará en febrero, acompañada de un catálogo. Entre ellas se encuentran las diez obras adquiridas, que pasan a ser parte de la colección de la Fundación de Artes Plásticas Rafael Botí de la Diputación de Córdoba.

'La canción de Ewan', la obra premiada de Peña-Toro, es un acrílico y collage sobre tabla, de 165x150 cm.

★ LA OPINIÓN. Granada